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1. Vorgeplänkel

 

Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser, 

 

 

Hoffnung sollte man nie aufgeben, einerseits wird die als Erwartung eines Verlangens erklärt. 
Andererseits und das meine ich richtig, als Zuversicht. 

Was soll ich erwarten? Das Verlangen nach Frieden? Habe ich das als Mensch nicht von Anfang an?
Wie lang darf ich da in dem Erwarten verhangen bleiben? Oder etwa des Verlangen des 
Heißhungers? Oder gar auf einen „coolen“ Partner, damit ich nicht schwitzen muss? Wird es mir 
denn gar nicht mehr heiß, wenn ich auf einen Partner Verlangen habe? Da ist mir doch die 
Zuversicht sehr viel lieber, zu der auch der Glaube an das Gute im Menschen gehört, den man 
genauso wenig wie die Hoffnung aufgeben sollte. Und siehe da, immer wieder wird man fündig auf 
der Suche nach guten Menschen und hier sogar einen promovierten, also mit Dr. Grad und dann 
sogar noch einer aus Deutschland.

Deutschland? Ja genau, aus dem Heimatland der Deutschen, wie sie Ernst Moritz Arndt in seinem 
Gedicht Was ist des Deutschen Heimatland“ beschrieb. Darf ich diesen teil Deutschlands als 
Ostmark bezeichnen, obwohl die Hitlerfaschisten Österreich so bezeichneten? Ja, wieder das 
Problem mit den Hitlerschergen, derweil geht es um eine viel frühere Zeit, nämlich zurück ins 9. 
Und 10. Jahrhundert. Da hat zumindest ein Teil des heutigen Österreichs Ostmark geheißen und im 
Kampf um die Macht, wer denn deutscher Kaiser werde, war in der Sache Ostmark Heinrich der 
Löwe verstrickt. Letztendlich wurde die Ostmark aber an den Kaiser zurückgegeben und im 19. 
Jahrhundert, also eben zu Zeiten von Ernst Moritz Arndt und Heinrich August Hoffmann aus 
Fallersleben, wurde das heutige Österreich ebenfalls wieder Ostmark genannt. Wieder etwas 
ausgerutscht.  Der gute deutsche Mensch mit Namen Dr. Hannes Hofbauer, den ich aber später hier 
in den Ring holen will.

https://www.gottes-wort.com/was-ist-hoffnung.html
https://www.dwds.de/wb/Hoffnung


 

Es hat keinen Sinn laufend nur Kriegsberichterstattung abzuliefern und dann noch ganz im Sinne 
der Herren schöngefärbt oder inzwischen sogar erlogen.

Was nutzt es, wenn die ehrlich und aufrichtige Opposition die verlogene und schöngefärbte 
Kriegsberichterstattung aufklärt, dabei aber der Macht der Public Relation/Propagandistische 
Kriegsführung unterlegen ist, da diese im deutschen Heimatland mit Übermacht am Wirken ist. 

Reicht Aufklärung?

Ist das Richtigstellen der Kriegsberichterstattung Aufklärung?

Mag es ein jeder sehen wie er es will, denn des Menschen Wille ist bekanntlich nach einem 
Sprichwort sein Himmelreich.  Das Himmelreich, einerseits der Ort der Glückseligkeit, andererseits
des Lügen unterliegenden Aberglaubens. Aberglaube, den Heinrich Heine als das Eiapopeia vom 
Himmel bezeichnete.

So wird wieder einmal manch einer meinen, neunmalklug meine Meinung zum Glauben, der als 
reiner Glaube Teil der reinen Vernunft ist. Aber eben nur ein Teil der reinen Vernunft, denn diese 
kann sich in ihrer Gänze nur auf einem großen Verstand aufbauen, wobei Verstand sich auf Wissen 
gepaart mit dem Können es anzuwenden, zusammensetzt. Daraus entstandener Verstand im edlen 
Sinne angewandt, also tugendhaft, ist dann die Vernunft.

Umso edler, umso tugendhafter das Handeln, umso reiner ist die Vernunft. 

 

Es ist also ohne Zweifel die Berichtigung der Kriegsberichterstattung von ihrem verlogenen Stand 
in den Stand der Wahrheit sehr wohl Vernunft und daher unbedingt als wertvoll anzuerkennen. Aber
das wertvolle hat eben seine Steigerungsform zum sehr wertvollem und das entsteht nun einmal, 
wenn das wertvolle des einzelnen mit dem wertvollen des anderen gepaart wird, woraus dann die 
Zeile aus der zweiten Strophe des Deutschlandliedes von August Heinrich Hoffmann aus 
Fallersleben entstand „Uns zur edlen Tat begeistern unser ganzes Leben lang“! Und hier meint 
Hoffmann ganz klar das Volk mit „uns“, also mit ihm inbegriffen. Es sind nicht die „wir“, die 
Scholz, Baerbock, Lindner, Merz und die ganze andere Mischpoke auf der gespaltenen Zunge führt,
gemeint. Denn diese „wir“, also die Vasallen der Herren des deutschen Volkes, vermeinen nur, dass 
die zu den eigentlichen „wir“ zählen, eben den Herren, derweil sie aber nur von diesen am gut 
gefüllten Futtertrog gehalten werden, solange sie ihm von Nutzen sind.

 

 

 

2.0 Von einem, der auszog Milliarden für Nutzen einzuheimsen

 

Uğur Şahin, der mit seiner Frau Özlem Türeci die Fa. BionTec anführt.

Diese beiden Gastarbeiterkinder haben wieder einmal aufgezeigt, dass der alte US Nimbus „Vom 
Tellerwäscher zum Millionär“ zu knacken war.

 Vom Gastarbeiterkind zum Milliardär, aber eher weniger mit Heiligenschein gekrönt, sondern mit 
scheinheiligem Schein. 

Sehr wohl hat das Ehepaar fleißig und zielbewusst gearbeitet, dabei einen hohen Verstand 
erworben, aber leider über die Schulmedizin nicht mit edler Tat beseelt. Aus der Krebsforschung 
sind sie mehr oder weniger in das Corona Geschehen gestolpert. Finanziell geführt von den 
Zwillingsbrüdern Strüngmann, derer beiden „Erfolgsstory“ kann man bei Wiki verfolgen. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Andreas_und_Thomas_Str%C3%BCngmann
https://www.dwds.de/wb/Nimbus
https://www.swr.de/swraktuell/rheinland-pfalz/mainz/biontech-mainz-gruender-portrait-100.html


Das Gründerpaar von Biontec sind also letztendlich die Marionetten, die im Rampenlicht tanzen. 
Die Strippenzieher, die Zwillingsbrüder sind dabei auch nur Auftragnehmer der Auserwählten der 
Auserwählten. Solang die Finanzströme ihr Delta in den Goldbunkern der heimatlosen Zionisten 
füllen und es keine übermäßige Nebenströme oder Versickerungen gibt, solang bleibt dieses Finanz-
Konglomerat/Zusammengerafftes aufrechterhalten. 

 

 

 

2.1 Ein Blick in die Kulissen

 

Bernhard Loyen hat über den Mitgründer von Biontec Sahin in einigen westlichen Medien 
nachgegraben, um mehr Wissen über dessen Unlauterkeit zu erwerben. Wissen, das Herr Loyen 
anderen Menschen zur Verfügung stellt, um zu erfahren was eigentlich getrieben wird. So ist die 
Arbeit von Herrn Loyen als wertvolle Aufklärung zu bezeichnen, wie ich es oben bereits versucht 
habe, zu erklären. 

Sahin ist über die Absatzmärkte mehr als zufrieden. Dabei ist aber der Corona Impfstoff von 
Biontec aus der Krebsforschung entstanden und wird nun wieder in die Onkologie/Krebsheilkunde 
zurückgeführt.

Krebsheilkunde, ein gewisser Wortmissbrauch, wie er in der westlichen Welt gleich mit der 
Demokratie geführt wird. Krebs wird in der westlichen Welt zu keiner Zeit klar und deutlich als das 
was er ist aufgezeigt, sondern wird in ein ganzes System von Tumoren vermischt.

Tumore, die angeblich gut- oder bösartig sind, eine Verbalverung/Verblödung der Menschen, die 
davon betroffen sind. Tumore ganz im Allgemeinen sind Schwellungen; bei Krebs sind sie 
Schwellungen eines biologischen Konfliktes, der sich im Körper in verschiedenen Organen 
auswirkt. Dieser biologische Konflikt wird aber in ein und dieselbe Pfanne mit den Schwellungen, 
die aus Entzündungen entstehen, gehauen. Entzündungen aufgrund von Giften, die über vielerlei 
Eingang in den Körper finden. Gifte wie Aluminium, Formaldehyd und den vielen anderen Dreck 
bis hin zu radioaktiven Material wie Uran (z. B: aus Trink“Wasser“) den Körper entsprechend 
belasten und das Immunsystem dazu bringen, sich dagegen zu wehren. Diese Gegenwehr eines 
gesunden Körpers ist die Entzündung, also die natürliche Bekämpfung des Giftes, um es 
entsprechend zu umstellen und damit der Versuch der Ausleitung aus dem Körper vom 
Immunsystem betrieben wird. Bei einem gesunden Körper ist das meistens ohne große Problem 
möglich. Umso mehr aber ein Körper vorbelastet ist, umso mehr sein Immunsystem schon 
beansprucht ist, umso größer wird jedes einzelne Problem, was letztendlich ohne tatsächliche 
Heilung zum Tode führen kann. 

Der Tumor, die Schwellung, bei einem biologischen Konflikt der eigentliche Krebs also, ist der 
Tumor, bereits die Stufe der Heilung, die aber wenn die Lösung des biologischen Konfliktes durch 
die Schulmedizin gestört wird, nicht erfolgreich sein kann.

 

Ja, ich weiß, das ist sehr einfach ausgedrückt, aber wenn man es akademisch ausdrückt, wird es für 
den normalgebildeten Menschen auf keinen Fall verständlicher. Verständlicher, was der eigentliche 
krebs, der biologische Konflikt ist, kann man bei Herrn Jürgenson erfahren. Ich meine Herr 
Jürgenson hat das mit viel mehr speziellem Wissen sehr viel deutlicher ausgedrückt als ich. 

 

Weiter bei Sahin und seiner Enttäuschung wegen der Wirksamkeit der Omikron Welle sowie der 
BA.5-Welle in Afrika.

https://pdfcoffee.com/johannes-jrgenson-ber-die-neue-medizin-am-beispiel-von-krebs-erkrankungen-nach-hamer-pdf-free.html
https://www.deutschlandfunkkultur.de/atommuell-lager-in-niedersachsen-kampf-gegen-wasser-in-der-100.html
https://flexikon.doccheck.com/de/Tumor
https://www.helios-gesundheit.de/magazin/krebsmedizin/news/was-ist-ein-onkologe-und-was-ist-onkologie/
https://test.rtde.tech/meinung/140899-biontech-chef-ugur-sahin-ist/
https://www.dwds.de/wb/Konglomerat


Ja, so ist das, wenn die US Militär  labore keine „verbesserten“ Amino- und Nukleinsäureketten 
zusammenbringen, mit denen das menschliche Leben angegriffen wird, und die Afrikaner noch 
dazu so bösartig sind, anstatt den mit satt Nebenwirkungen ausgestatteten Weststoff in sich 
reinpumpen zu lassen, sich ganz einfach mit einem Sud aus Beifuß behelfen, der ihnen  bereits bei  
Malaria wirksam geholfen hat. dann ist man tatsächlich gezwungen, neue Wege zu beschreiten um 
mit dem Weststoff auch in Zukunft Profite einfahren zu können. denn wenn man keine neuen Wege 
findet, schwindet der Nutzen für die selbsternannten Herren der Welt und das ist dann besonders 
gefährlich für die Marionetten. Da man ja aber weiß, was die US Militärlabore entlassen, kann man 
auf die vorherige Erfahrung den neuen Stoff schon innerhalb von wenigen Tagen anpassen, dabei 
aber immer darauf achten, dass eine gehörige Portion Aluminiumhydroxid, Formaldehyd und 
anderer Dreck im Stoff ist. 

 

Ach ja, immer mehr werden die Nebenwirkungen des Weststoffes von Politikern, von Medien 
anerkannt, aber auch hingenommen. Trotz der hingenommenen „Post Vac“/nach Corona Spritze-
Syndrome geht es weiter um das Impfen, denn gegen Corona und deren Geschwister braucht es 
eben den Weststoff. Den Weststoff, der nun auch für den „Krebs“ geschaffen wird, um das Impfen, 
Impfen, Impfen ja nicht aus den Augen zu verlieren, denn die kleinste Zurücknahme des Drucks auf
die Bevölkerung wird deren Nachlässigkeit für den Profit Sorge zu tragen, anstoßen. 

Deswegen braucht es eine entsprechende Strategie, die zumindest den kommenden Herbst 
absichert, denn allein kann der Tsunami nicht mit den Corona Wellen aufrechterhalten werden. Da 
braucht es zusätzlich die Wellen des Wirtschaftskrieges, die das deutsche Heimatland so überfluten, 
wie einst der Tsunami die indopazifische Uferlandschaft. Es muss ein sauber und leer gespülter 
Strand zurückbleiben, um auf diesen die zentralisierte Wirtschaft der Profiteure aufbauen zu 
können. Aber bitteschön, wenn nicht schon getan, dann bitte jetzt, unbedingt für das weitere 
Verständnis den Artikel von Herrn Loyen zu sich nehmen. 

 

 

2.2 Überall dabei der ULB

 

 

Der Krankheitswirtschaftler Unlauterbach, offiziell wird er als Gesundheitsökonom bezeichnet, ist 
nicht totzubekommen im Kampf den Bewohnern des Bundesgebietes die willkürlichen Maßregeln 
zwecks des Corona Irrsinns schönzureden. Wieder einmal kommt dabei Herr Bernhard Loyen zum 
Zuge, um über das Schönreden des „Post Vac“ seitens des ULB zu berichten. 

Unerklärliche Symptome nach der Corona Spritze sind tatsächlich für ULB und dessen Mischpoke 
ein guter Grund sich wegzuducken, denn dieser hat genug Stoff zum Spritzen bestellt, um allen 
Bewohnern des Bundesgebietes nicht nur die vierte, sondern auch die sechste, siebente und achte 
Spritze setzen zu können. denn eines dürfte klar sein, erst wenn der Mensch mit genug Alu im Hirn 
darniederliegt, ist das Ziel erreicht, was man seit 1980 auf dem Georgia Guidestones eingeschlagen 
hat. 

Oh ja, richtig meint ja der ULB das „Post-Vac“ untersucht werden müsste und deswegen wird die 
Spritze gegen Covid und Post Covid empfohlen. Es wird, wenn alles gut geht, auch bald eine 
Spritze gegen Nebenwirkungen geben und die braucht noch nicht einmal die wenigen Tage, die 
Biontec zur Entwicklung des nächsten Stoffes braucht, sondern ist ganz einfach mit Luft gefüllt. Ein
totsicheres Mittel, wenn man es „intravenös“ gibt, um komplizierte Fälle schnellstens zu beseitigen.
Dann wird der Nutzen tatsächlich in jeder Altersgruppe überwiegen und es braucht kein Tabu mehr 
wegen Nebenwirkungen, die ja dann konsequent ausgeschaltet wurden. 

https://www.bundestag.de/presse/hib/kurzmeldungen-878074
https://test.rtde.tech/meinung/140899-biontech-chef-ugur-sahin-ist/
https://www.rubikon.news/artikel/mehr-fluch-als-segen-2
https://www.rubikon.news/artikel/die-enttarnung-2
https://www.rubikon.news/artikel/die-enttarnung
https://www.deutschlandfunk.de/heilpflanze-artemisia-annua-afrikanischer-kraeutertrank-als-100.html
https://test.rtde.me/nordamerika/128828-us-armee-will-impfstoff-gegen-alle-jetzigen-und-zukuenftigen-corona-varianten-entwickelt-haben/
https://www.swr.de/wissen/corona-virenforschung-in-fort-detrick-100.html


Was nicht ausgeschaltet wird muss man dann Monitoren/Überwachen. Ah, monitoren, da war doch 
was. George Orwell „1984“ der Teleschirm, ein hervorragendes Gerät, um den im Raum 
Anwesenden das Hirn mit allerlei Propaganda vollzupumpen und rückwirkend die Bude zu 
überwachen. Ist das nicht in der heutigen Zeit genauso eingetreten mit Alexa & Co und den 
Flachbildschirmen mit Personalrechnerfunktion? Egal wie oft man ihn ausschaltet, solange man ihn 
am Netz und am Kabel lässt, ist er ständig für die Wohnungsüberwachung bereit, ohne das dagegen 
der Art.13 GG helfen kann. Denn nicht die Dienste stellen das Gerät in die Wohnung, sondern der 
zu Überwachende selbst und das höchst freiwillig, in dem er das Überwachungsgerät noch selbst 
bezahlt. 

Oh, einige wenige schwerwiegende Fälle wären langanhaltend. Das ist doch eine sehr diplomatische
Haltung. Schwerwiegende Fälle als langanhaltend zu bezeichnen. Schwerwiegende Fälle, also die 
nicht wenigen, die zum Tod geführt haben? Der Tod ist nun einmal bekanntlich langanhaltend. 

Na ja gut, da gibt es ja auch noch die, die die Leistungsfähigkeit der Menschen beeinflussen, weil 
ihnen der Herzmuskel und andere Teile dieses wichtigen Organs nichtwiederherstellbar angegriffen 
werden. Die vielen anderen „Wehwehchen“ wie über Gerinnsel im Hirn, über Nerv Störungen, 
Kreislaufschwierigkeiten braucht man nicht zu reden, denn nachzuweisen, dass diese aufgrund der 
Corona Spritze eintraten, wird für den Einzelnen nicht möglich sein und wenn er es tatsächlich 
angeht, wird der Prozess Geld kosten und auch Zeit, die die Restlebenszeit des Geschädigten bei 
weitem überschreitet. Da sind doch, Entschuldigung hier werde ich zynisch, jene am besten dran, 
die die Corona Spritze überlebten, aber seitdem nicht mehr geschäftsfähig sind, also nicht mehr in 
der Lage sind, zu begreifen, wer sie sind und dass sie eigentlich noch leben. 

Solche Fälle gibt es in meiner Umgebung schon genug und ein jeder, der richtig hinschaut, wird das
für seine Umgebung genauso erkennen. Viele aber verdrängen die Einschläge um sich her, denn 
ansonsten könnte man ja gar nicht mehr ruhig leben. 

Kognitiven Beeinträchtigungen, ein Begriff, der in den sozialen Medien verwendet wird. Und was 
ist letztendlich die größte Beeinträchtigung derer, die sich in den sozialen Medien tummeln ohne zu 
begreifen, was tatsächlich gespielt wird? Die kognitive Dissonanz, der Selbstbetrug, den es bedarf, 
um immer noch daran zu glauben, dass man in der USK mit Wahlen etwas ändern könnte. 

Wenn sich dann tatsächlich Menschen zusammentun wie z. B. das Pflegepersonal, um sich gegen 
die Machenschaften zu wehren, dann sind sich ULB und die anderen nicht zu schade, diese mit 
arglistigem Tun gegeneinander zu hetzen. 

Es wird ungeimpftes Pflegepersonal oder gar Impfgegner verunglimpft und als Sündenböcke, der 
von ULB und den anderen erzeugten Missstände bezichtigt. 

Wenn er denn Verstand hat der ULB, dann hat er zumindest diesen, der ihn begreifen lässt, was der 
Grundsatz „Teile und Herrsche“ bedeutet. Wie schön finde ich es da, dass der österreichische 
Dienstkollege von ULB, die Ärzte, die Impfen, wegen der Impfschäden haftbar machen will. Ja, die
Ärzte, wenn man sie denn so nennen kann, sind nur ein Glied in unterer Ebene des 
Subsidiaritätsprinzips, aber auch sie sind am ganzen Impfgeschehen

 gewinnmäßig beteiligt, also Kriegsgewinnler. Und deswegen sollen sie ruhig haften für die 
Schäden, die sie mit ihrer Impferei anrichten. Ein Vorbild von Hippokrates würde als allererstes sein
Handeln vernunftbegabt überdenken, bevor er es ausführt. Vernunftbegabt überdacht, lässt jegliches
Impfen, vor allem mit dem Weststoff, völlig unanwendbar werden. 

Denn die westliche Schulmedizin ist nicht der Heilung von Krankheit verpflichtet, sondern für die 
unterschwellige Erhaltung der Krankheit, damit an dieser bis zur Erfüllung der Ziele Profit 
eingefahren werden kann. 

 

 

https://test.rtde.tech/oesterreich/141833-nach-osterreichischen-gesundheitsminister-johannes-rauch/
https://test.rtde.tech/meinung/141731-unprofessionell-lauterbach-beschimpft-und-spaltet/
https://www.gesetze-im-internet.de/gg/art_13.html


 

2.3 Die wertvolle Aufklärung von Frau Susan Bonath

 

Frau Susan Bonath habe ich in den letzten zwei Jahren Zwecks ihrer Arbeit vor allem in bezug auf 
den Corona Irrsinn zur Unlauterkeit der Bridlerischen Verwaltung schätzen gelernt. 

Immer wieder lässt sie der Verwaltung keine Ruhe und fordert Offenlegung von Daten, die wichtig 
sind, um zu erkennen, was es tatsächlich mit der Arbeit der BRiD Verwaltung auf sich hat. Frau 
Bonath arbeitet sich ganz speziell durch tausende von medizinischen Berichten, um wenigstens ein 
klein wenig Wahrheit hervorzuholen. Wahrheit, die mit großem Verstand und vor allem Vernunft 
aus dem Dunklen der Kulissen in das Licht auf die Bühne geholt wird. 

 

Das BRiD Regime will die Impfpflicht für das Pflegepersonal weiter aufrechterhalten, obwohl es 
nunmehr für jeden einzelnen offensichtlich ist, dass auch die vierte Spritze nicht gegen den Corona 
Erreger hilft. Bekannte Beispiele dafür sind der US Präsident Biden, der voll geimpft, nicht mehr 
gespritzt wurde, sondern mit anderen Mitteln ruhiggestellt. 

Aber wie das so ein manches Weiberlein an sich hat, gibt ihm Corona keine Ruhe. Der Test zeigt es 
wieder an! Tue ich hier Corona Unrecht? Ist es einfach der PCR, der Drostentest, der alles anzeigt 
bis hin zu krummen Fußnägeln?

Die Corona hätte Biden Brain Fog/Gehirnnebel verursacht. Was ist Brain Fog, der Schleier der 
Maya? Man könnte es so nennen, sieht man sich jedoch die Auswirkungen an, ist zu erkennen, dass 
es die beginnende Demenz ist, die durch die Verstopfung der Gehirnübergänge/Synapsen verursacht
wird. Selbstverständlich kann es dabei zu Entzündungen kommen, eben durch das 
Aluminiumhydroxid aus dem Weststoff, was dann aber wieder als Tumor bezeichnet wird, jedoch 
ganz und gar nichts mit Krebs zu tun hat. 

 

Nicht nur Frau Bonath stößt das sauer auf, dass das RKI die Daten zur Wirksamkeit der Weststoffe 
nicht öffentlich macht. Zwar ist Biden keiner, der in den Geschäftsbereich des RKI fällt, dafür gibt 
es aber den Grüßaugust Leut Steinmeier, der ebenfalls voll geimpft nebst seiner Frau erneut im 
März diesen Jahres      an Corona erkrankte was umso gefährlicher ist, weil Steinmeier eine seiner 
Nieren seiner Frau gespendet hat und sie somit nicht wegen des Alters, sondern wegen der 
Vorbelastung mit besonderem Risiko belastet sind. 

 

Diese drei sehr bekannten Risikopatienten sind trotz der vierten Spritze erneut an Corona erkrankt, 
aber leben alle mehr oder weniger noch und jene, die keine Risikopatienten sind sollen nun der 
Impfpflicht ausgeliefert werden?

Ja Impfpflicht, die tatsächlich im eigentlichen noch gar nicht besteht, außer in dem, dass wenn man 
sich nicht Impfen lässt, die Arbeit verliert, damit seinen wirtschaftlichen Hintergrund und 
letztendlich in das Hartz4 erniedrigt zu werden. Gibt es davon nicht genug in diesem ach so reichen 
Land, in dem das Durchschnittsguthaben ca. 61800 € beträgt?

 

61800 € Vermögen, bitteschön, wer sie hat, dem sei es gegönnt. Ca. 28500 € Schulden hat ein jeder 
Bewohner des Bundesgebietes lt. Schuldenuhr. Es wäre also kein Problem den Lauf des Zinseszins 
sofort zu beenden. Ein jeder hätte ohne Schulden immer noch ca. 33000 € Vermögen übrig, die er 
zur Sicherheit in die Wirtschaft investieren könnte, um dem Allgemeinwohl zu dienen, was aber nur
in einer rechtsstaatlichen Volksherrschaft/Demokratie vonstattengehen kann.

https://www.businessinsider.de/wirtschaft/finanzen/studie-deutsche-haben-pro-kopf-61-760-euro-vermoegen-corona-jahr-macht-aus-aktien-muffeln-anleger-a/
https://www.tagesschau.de/newsticker/liveblog-corona-dienstag-119.html#Steinmeier
https://www.tagesschau.de/newsticker/liveblog-corona-dienstag-119.html#Steinmeier
https://test.rtde.tech/inland/142159-trotz-fehlender-daten-regierung-will/
https://www.brain-effect.com/magazin/brain-fog-gehirnnebel
https://www.n-tv.de/politik/Bidens-Corona-Test-schon-wieder-positiv-article23497470.html
https://www.n-tv.de/politik/Bidens-Corona-Test-schon-wieder-positiv-article23497470.html
https://www.sueddeutsche.de/politik/biden-covid-1.562580


Aber wer hat die 61000 von jenen, die sie nicht haben? Jene, die sie nicht haben sind mit Sicherheit 
die Hartz 4 Empfänger, also die Kunden der Jobcenter. Ja, man ist ein Kunde bei solch einem 
Center, wenn man keinen profitgerechten Arbeitsplatz ausfüllt und wenn einem ein solcher Job 
nicht ausfüllt, dann hat das Jobcenter gar nichts dagegen, wenn man von denen drei annimmt und 
manche es sogar auf noch mehr bringen. Meistens sind diese Menschen auch noch Eltern von 
Kindern, die ebenfalls der Spritze zuzuführen sind. Dass aber auch die Kinder genauso den 
Nebenwirkungen erliegen wie ihre Erzeuger, darum schert sich keiner der Verwalter, leider aber 
auch viele Eltern nicht. Was nutzt es dann, wenn ein paar wackere von der Afd nicht lockerlassen 
und Aufklärung fordern, da sie doch nur abgespeist werden., da sie ja selbst im Getriebe des Corona
Irrsinns stecken.

Ein weiteres Problem ist, dass Tote, die bescheinigt bekommen, beherzter sagen, von dannen 
gegangen zu sein, nicht obduziert werden. Gerade bei Corona Geimpften könnte man ja darauf 
kommen, dass das Herzversagen an den Schwierigkeiten des Herzmuskels bzw. Herzbeutels, die 
durch die Impfung ausgelöst wurden, liegen könnte. So ist die Todeszahl in ihrer Dunkelziffer bei 
weitem höher, da es viele Menschen gab, die das Zeitliche gesegnet haben, nach dem sie ihre 
„letzte“ Spritze gesetzt bekamen. Jedes Mal, wenn ich genau auf diese Sache gestoßen werde, 
verengt sich mein Hemdkragen derart, dass er droht zu platzen, da ich das in meiner eigenen 
näheren Umgebung erleben musste. Muss ich deswegen der BRiD Verwaltung nicht dankbar sein, 
wenn sie die Menschen vor entsprechenden Daten verschont? Ist es nicht besser gar nicht zu wissen,
woran einer seiner

Liebsten gestorben ist, um den eigentlichen Begriff verreckt nicht zu verwenden?

Mit einer Spitzfindigkeit, so mein Frau Bonath, bemühen sich die Verwalter die Menschen vor 
diesen Daten zu schützen. 

 

Es nutzt also nichts, wenn der Einzelne offen und ehrlich gegen eine Sache vorgeht, die von der 
Macht des Geldes betrieben wird. wenn all jene, die gegen die Machenschaften sind, sich auf einen 
höchstmöglichen gemeinsamen Nenner zusammenfinden würden, dann wäre eine Gegenwehr 
möglich. Der höchstmögliche gemeinsame Nenner bedeutet, den größtmöglichen Grad der 
Wahrheit. 

 

 

 

2.4 Ein böser Bruder, der von Scholz?

 

Oh wahrlich, ich weiß nicht allzu viel von Scholz, der derzeit den deutschen Kanzler von US 
Gnaden mimt. Mein Wissen beschränkt sich darauf, dass er kein so getreuer Parteisoldat der SPD 
wie Leut Steinmeier ist. Beschränkt sich auf wenige seiner „Helden“taten, die er als Regierender 
Bürgermeister von Hamburg vollbrachte. Es beschränkt sich darauf, dass er bereits als Finanzchef 
der USK bei seinem Dienstherrn in Washington DC war, um 

„gebrieft“ zu werden. Es beschränkt sich darauf, dass er zwischenzeitlich einen Ruck bekam, als er 
beim chinesischen Präsidenten Xi Jinping vorsprechen durfte. Einen Ruck, der ihn nicht durchdrang
und deswegen nicht lang angehalten hat, er somit sich wieder brav und artig der Kriegstreiberei für 
die Herren der Deutschen verdingt hat. Mein Wissen beschränkt sich darauf, dass diesem armen 
Kanzler der Merz, nein nicht der Frühling, sondern der von BlackRock im Nacken sitzt. Von einem 
Bruder dieses so Geplagten habe ich erst aus der Presse erfahren und dabei mit einem merklichen 
Ruck. Bei RT kann man als Überschrift lesen, dass die Panik ein Ende haben müsse. Dabei ist die 
Panik um die neue Braut des Michels, die Corona gemeint. „Deutschland“ würde sich zu Tode 
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testen. Mein lieber Herr Gesangsverein, mit welch einer Boshaftigkeit tritt da der Bruder von 
Scholz dem Kanzler auf die Füße? Ist doch dieser ganz verliebt in den Dienst zum Nutzen der 
Herren, die aber nicht das deutsche Volk sind.  Dabei ist der Scholz Bruder kein kleines Licht wie 
die Verwandtschaft von Ex Kanzler Schröder.

  

Nein, der Scholz Bruder ist eine Kapazität als Vorstandsvorsitzender der Uni Klinik Schleswig-
Holstein. Ein Vorstandsvorsitzender eines Uni Klinikums? Hat der Mann nicht vorher ausgiebig 
Medizin studiert, dabei den Dr. Titel erworben und sogar die Zulassung als Professor? Ist aber ein 
VV nicht der oberste Chef einer Aktiengesellschaft? Hat dieser nicht dafür zu sorgen, dass die 
Geschäfte, also der Profit zur Zufriedenheit der Aktionäre läuft?

Die ganze irrsinnige Corona Politik führe zu großen Schwierigkeiten innerhalb des Betriebes der 
Uni Klinik. 

Halt, stopp! Der Begriff irrsinnig stammt von mir!

Aber ansonsten geht es um das Personalproblem, um verschobene Operationen und die ganz 
normale Versorgung von Patienten wäre gefährdet und alles nur, weil 600 Mitarbeiter fehlen 
würden, die eigentlich gesund sind, aber wegen Corona Test nicht arbeiten dürften. 

Da meint doch dieser studierte Mediziner, dass man die süße kleine Corona wie Grippe behandeln 
sollte, dass die Menschen, die von dieser umworben würden, durchaus arbeiten könnte, wenn sie 
sich wie bei einer normalen Grippe nicht krankfühlen würden. Bei Grippe ist man, wenn man krank 
war zuhause geblieben und man brauchte keinen Schnelltest oder Quarantäne. Na ja, Meister 
Scholz, einer Krankschreibung hat es schon bedurft und eine solche Krankschreibung ist nun einmal
eine gewisse Art Quarantäne. Jedoch, wenn man nach drei Tagen wieder beim Arzt vorsprach und 
dieser konnte eine Krankschreibung nicht mehr aufrechterhalten, so „durfte“ man sehr wohl wieder 
zur Arbeit gehen. Na ja, der Corona Test ist ja nun keine Krankschreibung und außerdem nicht erst 
seit heute verrufen, weil der sog. Drosten Test nicht dem was ihm nachgesagt gerecht wurde, so 
dass er hochstilisiert werden musste.

So sind dann mit Wahrscheinlichkeit Zweidrittel der Tests mit anschließender Quarantäne gleich 
einer Krankschreibung unberechtigt. Wenn man einen Arzt seitens der Verwaltung auf die Spur 
kommt, dass dieser massenweise Arbeitskräfte krankschreibt, dann würde dieser Arzt mächtig 
gewaltig Schwierigkeiten bekommen bis hin zum Berufsverbot. Aber was ist mit Drosten und 
denen, die nach wie vor den Corona Irrsinn schüren?

Aber dann hakt, dann wird es noch etwas komischer im RT Bericht. Man müsste allen über 
60Jährigen eine vierte Corona Spritze anbieten. Aber wie ist das, wenn man gar keine will? Weiß 
dieser Oberlehrer Scholz nichts von den Nebenwirkungen? Ja, Meister Scholz, ich bin schon immer 
gegen den Zwang sich zu testen, gegen den Zwang Maske zu tragen und gegen den Zwang sich die 
Spritze holen zu müssen. Dabei bin ich aber nicht von Gnaden einer akademischen Gelehrsamkeit, 
die ähnlich die wirtschaftliche Seite der Krankheit zu beachten hat, wie der Krankheitsökonom 
ULB. Ich bin aber aus über einem Jahrzehnt Erfahrung heraus im Selbstversuch sicher, dass ich 
mich gegen schädliche Amino- und Nukleinsäureketten (ANK) schützen kann und zwar ohne Test, 
Maske und Impfen. Und das ganz ohne Chemie, sondern mit einem natürlichen Antibiotikum, dem 
kolloidalen Silber, preiswert selbst herzustellen und zweimal wöchentlich mit 2 cl geschluckt, 
ausreichend dosiert. Damit ist man dann gegen alle schädlichen ANK geschützt, also nicht nur 
gegen den Corona Erreger, sondern auch gegen alle Grippearten, Masern, EHEC- und 
Krankenhauskeime und all den anderen Dreck bis hin zu AIDS und Ebola. Nicht verschweigen darf 
ich hier, dass man gegen HFV nicht geschützt ist. HFV = Hirn Fraß Viren!!

 

Jetzt könnte man wieder einmal meinen, dass einem RT deutsch mit seiner Propaganda in die Irre 
führt. Aber mitnichten, einzig und allein die Wahrheit in Bezug auf den Scholz Bruder, die man 
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ebenso in der Springer Zeitung „Welt“ finden kann. 

 

Gerade habe ich den unnötigen Zwang zu Tests, Masken und Impfen angesprochen. Von dieser 
Meinung müsste ich mich sofort zurückziehen, wenn, ja wenn denn der „Evaluierungsbericht“ , also
der Bericht über die Wirksamkeit der Corona Maßnahmen, die nicht zuletzt mit dem 
Infektionsschutzgesetz durchgesetzt werden, tatsächlich eine Berechtigung der Maßnahmen 
nachweisen würde. 

Aber schauen wir wieder bei Bernhard Loyen vorbei, der darüber ausführlich ausführt. Und siehe 
da, auch hier steht der ULB wieder schlecht da und noch schlechter einer der Experten Leut Wiehler
vom RKI, der lieber im Holiday den Holychek macht, um nicht in die Zwickmühle genommen zu 
werden. Der andere große Experte Leut Drosten hat sich gleich aus der Evaluierungskommission 
zurückgezogen und ist seit dem spürbar untergetaucht. 

Das hält aber den ULB nicht ab, das Ende einer Maskenpflicht zu verdammen, obwohl 
Wissenschaftler aus Südkorea und der Schweiz nachgewiesen haben, dass diese den vermeintlich 
gepredigten Schutz nicht erbringen und im Gegenteil die Atemluft durch die eigene menschliche 
Ausatmung mit viel zu viel Kohlensäure (CO2) versetzt, was dem Denken der Menschen gar nicht 
zuträglich ist, also diesen mit einem selbstgemachten „Brian Fog“ belastet. Aber das ist ja nicht 
ganz schlecht, denn ein selbstbewusst und eigenverantwortlich denkender deutscher Michel wäre 
dann ein wahrlicher Zauberstab aus Holychek (Stechpalme) gegen das Böse. Aber soweit kommt es 
nicht, dass der deutsche Michel gleich eines Harry Potters dem Bösen gegenübertritt. 

 

 

2.5 Versuch des Überblicks

 

 

Bereits im vergangenen Sonntagswort habe ich mich auf Prof. Dr. Hannes Hofbauer bezogen und 
möchte es hier noch einmal tun. Herr Hofbauer hat Wirtschafts- und Sozialgeschichte studiert, ist so
durchaus befähigt zu verstehen, wie diese beiden Bereiche zusammengeführt werden müssen, um 
für das Wohl der Menschheit zu sorgen. Da es aber in der heutigen Zeit, vor allem in der westlichen 
Welt, nicht um das Wohl der Allgemeinheit geht, sondern um das Wohl der selbsternannten Herren 
der Welt, ist Herr Hofbauer ebenfalls befähigt, dieses Konglomerat/Zusammenschluss von Kapital 
und Staat aufzuzeigen. In der BRiD, die seit 1990 zu einer US Kolonie verkommen ist, ist die 
Verschmelzung von Kapital und Staat bereits weit vorangeschritten, denn der wegen Mangels 
Organisation (fehlende Verfassung) handlungsunfähige deutsche Staat, wurde von all seinen 
Guthaben „befreit“. Guthaben in Form von Kapitalreserven (Lebensversicherungen, Renten, 
Ersparnisse), in Form von menschlichem Geist (Patente, Bildung) und vor allem befreit von einer 
tatsächlichen Selbstbestimmung des deutschen Volkes, in dem man dieses zielgerecht umerzogen 
hat. Umerzogen zu einem abergläubischen Volk, das vermeint sich selbst bestimmen zu können, 
ohne seine Pflichten, die ihm seine Rechte aufgeben, zu erfüllen. Die oberste Menschenpflicht, die 
selbstbewusste Eigenverantwortung grundiert durch das selbsttätige Denken, um das oberste 
Menschenrecht, die Würde des Menschen zu schützen. 

 

Herr Hofbauer bezieht sich in seinen Gedanken auf den ehemaligen Chef des 
Weltwirtschaftsforums Leut Schwab, der 2016 bereits von einer vierten industriellen Revolution 
sinniert hat. es werden nicht mehr die Arbeitsverhältnisse an die neuen Bedürfnisse angepasst, 
sondern das menschliche Leben als Ganzes. Der Mensch wird zu einer Investitionssache, was man 
erkennt, wenn man das westliche Finanzsystem durchschaut, bereits schon seit längerem 
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durchgesetzt wird. Billionen von € und $ werden als Schulden aufgenommen. Hinter den Schulden 
müssen aber Sicherheiten stehen. Während die aufgenommenen Kredite aus reinem Buchgeld 
bestehen, sind die Sicherheiten inzwischen nicht mehr Gold, Immobilien oder anderes, sondern der 
Mensch. Dieser ist dazu verurteilt, seine wertschöpfende Arbeit nicht für sich selbst nutzen zu 
können, sondern hat diese zum größten Teil zur Abzahlung der Kredite abzugeben. Da man den 
Menschen dies aber nicht allein per Steuerlast aufbürden kann, wird dazu eine künstliche Inflation 
geschaffen, genauso künstlich wie die Kredite als Buchgeld. Inzwischen sind aber die Kredite so 
hoch, dass sie eigentlich nicht mehr durch die wertschöpfende Arbeit der Menschen getilgt werden 
können. Die Schulden bleiben also bestehen und nur der Zinseszins wird durch die wertschöpfende 
Arbeit abgedeckt. Das funktioniert in der USK seit langem so und nur deswegen können die 
Bewohner des Bundesgebietes als Zahlemann & Co. für das neue Reich/EU herangenommen 
werden. 

Die Franzosen sind zwar ebenfalls noch am Zahlen, aber bei weitem nicht in dem hohen Maß, ein 
kleinwenig zahlen auch die Italiener, alle anderen „Mitglieder“ des neuen Reichs nehmen aber mehr
als sie an das neue Reich abgeben. Besonders die ganz krassen Russlandfeinde wie die Balten und 
Polen hängen am Tropf und könnte ohne diesen nicht überleben. Das wissen die Regierungen und 
diese wissen auch, dass wenn es ruchbar würde, die Völker nicht mehr mitspielen würden. Genau 
um das nicht geschehen zu lassengibt es die Public Relation, die psychologische Kriegsführung. In 
der USK hilft sie inzwischen so sehr, dass ein Großteil der Menschen ohne über eine Wirksamkeit 
zu wissen, im heißesten Sommerwetter die Maske tragen, dem Desinfektionsfetischismus 
unterliegen und jedem, der nicht im selben Aberglauben verhängt, in die Hölle wünschen. 

Wenn man dann noch die Anstrengungen künstliche Intelligenz zu schaffen, um diese mit den 
Menschen verbinden zu können, in das Augenmerk nimmt, dann müsste es einem schlecht werden, 
über eine so große Unvernunft, in der der deutsche Michel heutzutage verhangen bleibt. 

 

Aber bitteschön um hier nicht auszuufern, bitte ich, sich das Gespräch, das RT mit Prof. Hofbauer 
geführt hat, ausführlich anzunehmen. 

 

 

Solange de künstliche Intelligenz den Menschen noch nicht eingepflanzt ist um ihn steuern zu 
können, solange sind die Herren auf jene Willigen angewiesen, die melden, was zu melden ist. Um 
diese Meldewilligen zu schützen soll nun endlich ein Whistleblower Gesetz nach Richtlinien des 
neuen Reichs/EU in der BRiD umgesetzt werden. Die Ampel hat bis dato bei dieser Sache zeitlich 
geschlampt, so dass die Christ missbrauchende Union die Umsetzung der NR Richtlinien anmahnen
musste. Die Ampelwehrt sich nun aber und meint, die Union hätte in der großen Koalition die 
Richtlinienumsetzung gehemmt. 

Es wäre sehr wohl richtig, dass in einem Rechtsstaat der einzelne Mensch dabei hilft Verstöße 
gegen gültiges deutsches Recht und Gesetz und dem verbindlichen Völkerrecht aufzudecken. Ja, der
Rechtsstaat unterliegt aber dem Rechtsstaatsprinzip, aber eben nicht die USK und ebenfalls das 
neue Reich nicht. und somit sind die Whistleblower Richtlinien nichts weiter als das Horch und 
Guck 2.0 in Gang zu halten und den Spitzeln einen gewissen Kollaborateursschutz zu geben. 

 

Hinzukommt, wie es Thomas Frank deutlich aufzeigt, dass das Neusprech durchgesetzt werden soll.
Alles Mögliche, was seit alters her Lebenslust verdeutlichte wie die Schärfe des Lebens in Speisen 
eingefangen, genau wie die Süße von Küssen, ist der neuen politischen Korrektheit zum Opfer 
gefallen, weil dies ja Menschenverachtend wäre. Die eigentliche Menschenverachtung liegt aber im 
Faschismus, die gegen alles mit immer schärferen Gesetzen/willkürlichen Regeln vorgeht.  

Man darf in Deutschland Alles sagen, aber wenn das Gesagte eine gewisse Größe von Widerhall in 

https://test.rtde.tech/meinung/144490-meinungsfreiheit-in-deutschland-darf-man/
https://www.lto.de/recht/hintergruende/h/gesetzentwurf-whistleblowing-kabinett-hinweisgeber-unternehmen-behoerden-kanzleien-kuendigung-schutz-eu-compliance-reaktionen/
https://www.lto.de/recht/hintergruende/h/gesetzentwurf-whistleblowing-kabinett-hinweisgeber-unternehmen-behoerden-kanzleien-kuendigung-schutz-eu-compliance-reaktionen/
https://www.bundestag.de/presse/hib/kurzmeldungen-890290
https://www.bundestag.de/presse/hib/kurzmeldungen-890290
https://test.rtde.tech/meinung/143715-menschliche-korper-als-investitionsfeld-fur/
https://test.rtde.tech/meinung/143715-menschliche-korper-als-investitionsfeld-fur/
https://test.rtde.tech/europa/144810-lettland-kauft-russisches-gas-uber/
https://www.deutschlandfunk.de/vollgeld-statt-buchgeld.724.de.html?dram:article_id=233065
https://www.automatenmarkt.de/nachrichten/artikel/steuerzahlergedenktag-2022-von-1-euro-bleiben-nur-47-cent/


der Gesellschaft findet, und der Widerhall dem Nutzen der Herren widerspricht, dann ist schnell 
Schluss mit der Meinungsfreiheit. 

Es greifen dann  Ordnungs- und Strafverfahren, die solang durchgesetzt werden, bis die Menschen 
in der geistigen Lähmung a la George Orwell „1984“ hängen bleiben. 

Man hat zu glauben, was das Offensichtliche ist und das ist das, was das Regime vorgibt und nicht, 
was tatsächlich die Mehrheit des Volkes glaubt.

 

Etwas akademischer geht Herr Prof. Dr. Michael Schneider an die Sache heran.

Er geht auf die Pandemie Ideologie ein und zeigt auf, wie jahrhundertealte menschliche Prinzipien 
über Bord geworfen werden. Auch diesen Artikel sollte man gründlich zu sich nehmen und ihn dann
selbst überdenken, dabei nicht nur versuchen, sondern klar den Maßstab der Wahrheit einzuhalten, 
zu was einem ja ein Gewissen verpflichtet. wenn man dann nicht klarkommt, gibt es noch andere 
Menschen, mit denen man früher am Stammtisch und Vereinen darüber sprechen konnte. 
Inzwischen ist aber dabei Vorsicht geboten, denn man weiß nie, wo der „neue“ Whistleblower 
hockt. Eines ist Fakt, jene Whistleblower, die tatsächlich Wahrheit aufdecken, die sind entweder wie
Edward Snowden ins Exil gezwungen, wie Julian Assange im Hochsicherheitsknast gefangen oder 
aber inzwischen schon zerstört. Nichtsdestotrotz ist einem jeden ehrlich und aufrichtigen Mensch 
die Wahrheit inne und er sollte sich diese nicht nehmen lassen. Er sollte aber mit genug Wissen 
lernen, die Wahrheit so anzuwenden, dass die Anwendung das Handeln nicht gegen gültiges 
deutsches Recht und Gesetz in Verbindung mit verbindlichem Völkerrecht verstößt. Der Mensch 
sollte immer wieder versuchen dieses gute Handeln mit dem Handeln anderer Menschen zu einem 
sehr guten Handeln zusammenzuführen und dieses in der Schwarmbewegung mit dem ganzen Volk 
zu tun, woraus dann ein ausgezeichnetes Handeln entsteht. 

 

 

3. Sammelsurium

 

Eine ganz besondere Verwerfung des Hochmuts in der USK möchte ich heute etwas näher 
beleuchten. 

Da hat doch die Luftfahrtgesellschaft Lufthansa mit dem Beginn des Corona Irrsinns die Notbremse
gezogen, umso wenig als möglich Kapital zu verlieren. Es wurden Unmengen an Bodenpersonal auf
ein Nichts gesetzt. Im April 2020 fing die Kurzarbeit an, erst einmal ein schönes Instrument, um 
geschultes Personal bei Fuß halten zu können. Es wurden aber von Anfang an auch Entlassungen 
nicht ausgeschlossen. Man wusste damals schon, dass die Kurzarbeit mindestens ein Jahr anhalten 
würde. Es folgten Entlassungen nicht zu knapp, wobei man sich besonders von unbequemen 
Personal verabschiedete. Unbequemes Personal, das aber bei Vollbetrieb dringend gebraucht wird. 
genau zu dieser Lage kam es zu Ferienbeginn diesen Jahres und die Lufthansa vermeinte flugs, 
geschultes Personal wunschgemäß anderenorts auszuheben.

Man kam auf die glorreiche Idee aus der Türkei 2000 Menschen zu holen, um diese höchstens für 
drei Monate über den Sommer zu beschäftigen. Nun gut, die Bedingung mit den drei Monaten legte 
das BRiD Regime fest und außerdem, dass kein Familiennachzug stattfinden dürfe und alle der 
2000 Menschen, die angedacht sind, haben im November das Land wieder zu verlassen. 

Da meint also die Lufthansa und das BRiD Regime, dass der „Kümmeltürke“ seine Kameltreiberei 
liegenlassen könne, um den guten Bridlern den Arsch wischen zu dürfen. 

Gott sei Dank haben die türkischen Menschen diesen Hochmut die kalte Schulter gezeigt. So war 
die Lufthansa aufgesessen und hatte auch keine Streikbrecher zur Verfügung als die 
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Gewerkschaften die missliche Lage für den Kampf gegen die Inflation nutzten. Man stelle sich 
außerdem vor, welch eine Bürokratie für den entsprechenden Sicherheitsvorschriften abgewickelt 
hätte werden müssen. Es wäre also, selbst wenn es Türken gegeben hätte, die diesen widerlichem 
Lockruf gefolgt wären, die Bleibezeit von drei Monaten nichtausreichend um die Bürokratie 
abzuspulen. So ist das eben, wenn das Kapital meint, sich nicht verringern lassen zu dürfen und das 
selbst in Notlagen nicht, wofür ein jeder mittelständige Betrieb die Rücklagen aber erst 
aufzubrauchen hatte, bevor er Corona Unterstützung bekam. Noch ganz anders bei den meisten 
Jobnehmern, die bevor sie Kurzarbeitergeld bekamen, ihren anstehenden Urlaub verrechnen 
mussten und oftmals soviel Prozente vom Lohn einbüßten, dass sie mit ihren monatlichen 
Haushaltsfinanzplan nicht mehr klarkamen. Aber all das stört ja das Regime und das Kapital nicht, 
solange sich das Kapital des Staates bemächtigt hat. 

 

Die Olivgrünen sind eine ganz besondere Gruppe, die dem Kapital zuarbeiten.  

Angeblich wollen sie den Klimawandel bekämpfen und eine „Energiewende“ herbeiführen. Da aber
der Pakt zwischen der Sonne und der Erde nach wie vor beständig  ist, kann das Klima in seinem 
Wandel nur durch diese zwei Vertragspartner, eben der Sonne und der Erde geändert werden, was 
bedeutet, dass die globale Erwärmung der Erde in diesem Jahrhundert nicht über 2 Grad Celsius 
hinausgeht. Einzig die Unmenschen sind ständig am Wirbeln um mit HAARP und Geoengineering 
Klimaverwerfungen in Form von Klimaverschiebung herbeizuführen um entsprechend die 
Erdbevölkerung zu ihrem Nutzen zu schädigen. 

 

Herr Gerd Ewen Ungar zeigt in seinem Artikel auf, dass die aktuelle Politik der Grünen für das 
Klima schädlich ist. Herr Ungar zeigt aber auch auf, wie man zum Schutz des Klimas arbeiten 
sollte. 

ER schreibt: „Wäre den Grünen tatsächlich der Klimawandel und der Kampf dagegen wichtig, 
würden sie sich anders aufstellen – müssen. Dann gäbe es nämlich nur Gespräche, ganz viel echte 
Diplomatie, die Vermeidung von Konfrontation.“

 

Ganz wichtig dabei, die Vermeidung der Konfrontation, also das Herbeiführen von 
Auseinandersetzungen. Die Grünen sind besonders daran interessiert, den Widerspruch zwischen 
den Menschen im russischen Grenzland zu schüren und die Schuld daran der Russischen Föderation
unterzuschieben, obwohl der Bruderkrieg in der Ukraine vom Westen, vom USI, zielgerichtet 
herbeigeführt wurde um den Verlust, den sie mit der Präsidentschaft von Wladimir Putin erlitten 
haben, wieder zu beheben. 

 

Wenn ich im vergangenen Sonntagswort davon geschrieben habe, dass das Leut Baerbock im 
Kleinstaat Palau und in der Armetei Moldawien war um deren Stimmen als UN Mitgliedern zu 
kapern, war sie in der letzten Woche in den beiden Nato Staaten Griechenland und Türkei vorstellig 
geworden. Im Mainstream wurde das Leut außerordentlich gelobt für ihre vermeintliche 
Beschwichtigung der Konflikte, die diese beiden Staaten miteinander haben, um die westliche 
Gemeinschaft zu stärken, damit diese gegen Russland bestehen könnte, dass das Leut im 
Hintergrund aber den Griechen die Reparationen zwecks des WK2 ausreden wollte, und die Türken 
zur Unterwerfung aufrief, ist aus dem Mainstream nicht deutlich hervorgegangen. Einzig das 
Streitgespräch mit dem türkischen Außenminister während der Pressekonferenz kam in den Medien 
vermehrt vor. Hier wurde aber versucht die Deutlichkeit der Widersprüche zwischen der BRiD, der 
eigentlichen US Kolonie, und der 

Türkei als souveräner/selbstbestimmter Staat, zu unterdrücken. 

https://test.rtde.tech/international/144758-ehemaliger-franzosischer-soldner-berichtet-von/
https://www.youtube.com/watch?v=6OJ6hzX8SFk
http://www.bundvfd.de/uncategorized/sonntagswort-2022/attachment/opelt-dwas-220724-2/
https://test.rtde.tech/meinung/144418-deutschen-grunen-fur-land-klima/
https://www.spiegel.de/wirtschaft/unternehmen/warnstreik-lufthansa-streicht-am-mittwoch-fast-alle-fluege-a-aa5f61c0-c0da-4246-a77d-7da8a20c8696#kommentare


 

Wenn Baerbock von in Bezug auf die BRiD von Bürgerinnen und Bürgern faselt, ist das doch ein 
Schlag in das Gesicht der Deutschen. Nicht zuletzt, da sie gerade unter rot/grün 1999 zum zweiten 
Mal nach Hitler ihre völkerrechtliche Staatsangehörigkeit genommen bekamen und diese mit einer 
willkürlichen Regel ersetzt wurde. So hat das von Herrn Ungar als zickig beschriebene Leut im 
Grunde genommen nach dem Rechtsstaatsprinzip keinerlei Berechtigung für den deutschen Staat im
Ausland aufzutreten. 

Einst hat ein Leser dieses Leut mit seinem Nachnamen versucht zu verdeutlichen „den Bär 
aufgebunden und den Bock geschossen“. Nunmehr könnte man es so formulieren: Wenn die 
bärische Zicke zum Bock wird, dann ist der Garten Eden dem Untergang geweiht. 

Der Garten Eden? Ja, der Garten Eden auf Erden für das deutsche Volk, denn wenn man genau 
hinschaut, ist das Volk in seiner Mehrheit ganz und gar nicht der Ansicht der Grünen, obwohl dies 
immer wieder über Meinungsumfragen verdeutlicht werden soll. Dass aber Meinungsumfragen, von
denen, die diese anstellen, ganz eindeutig zu ihren Gunsten beeinflusst werden können, besser und 
leichter als Statistiken, sollte auch jedem klar sein.  Diese Klarheit aber wird durch den Mainstream 
mit aller Kraft bekämpft, um sie mit der vermeintlichen Offensichtlichkeit zu ersetzen. 

 

Schaut man dann aber tatsächlich auf den Volkswillen, dann wird man fast immer eines Besseren 
belehrt, solange er nicht übermäßig per Public Relation beeinflusst wurde, und das Volk mit einer 
Anzahl zur Abstimmung geht, die einen tatsächlichen Volkswillen erkennen lässt. Ein kleines 
Beispiel eines eigentlich für die Gesamtheit des Michels Heimatland sehr geringen Wichtigkeit. In 
Würzburg/Bay. ging es um einen Parkplatz, der bisher Gebührenfrei war. Die Grünen, die stärkste 
Fraktion im Stadtrat, wollen Autos aus der Innenstadt verbannen, natürlich wegen des 
Klimaschutzes, der Kohlensäure. Von der großen Politik hat man gelernt, den Exodus möglichst 
profitgerecht herbeizuführen, weswegen man den Parkplatz kostenpflichtig machen wollte.  Ich 
verweise hier auf einen Beitrag von Frau Dagmar Henn, der in der Sache weitaus umfangreicher 
ausführt. Ach ja, Frau Henn und das bei RT! Ja und, gibt es Probleme? Dann einfach mal beim 
Bayerischen Rundfunk vorbeischauen, der das Ergebnis des Volksentscheid in Würzburg mit Zahlen
zugegeben hat, ihn aber ganz anders als Frau Henn erklärt.   

Ein großes Problem meiner Meinung nach ist, dass es keine Pflicht zur Volksabstimmung zu gehen, 
gibt, denn wie man gerade bei den Volksabstimmungen zwecks des Nichtrauchens an Stammtischen
erkennen musste, wurde mit sehr geringer Beteiligung das Rauchen verboten und damit eine Quelle,
wo der ganz normale Mensch  sich seine Meinung mit den anderen Menschen zusammen bilden 
konnte, trockengelegt. 

In Würzburg zeigte sich nun, dass wenigstens 45 % der Wahlberechtigten am Entscheid 
teilgenommen haben und mit einem hohen Prozentsatz für das weitere kostenfreie Parken stimmten.
Bei einer Wahlpflicht würde dabei vorausgesetzt, dass zumindest die einfache Mehrheit für einen 
Entscheid das Wort führt, also mindestens über 50% aller Wahlbeteiligten in der Abstimmung für 
die Gesamtheit das Maß vorgeben.

Das konnte in Würzburg geschehen, weil zwar nach dem rechtsungültigen GG wenigstens in den 
einzelnen Ländern nach Art. 29 es eine Volksbefragung gibt. Jedoch eine Bestimmung für eine 
Volksbefragung im gesamten Bundesgebiet im GG nicht zu finden ist. Deswegen brauchen die 
Bewohner des Bundesgebietes (siehe Art. 25 GG) derer das deutsche Volk noch ein Teil ist, nicht 
befragt werden, ob „Deutschland“ Mitglied in der Nato, im neuen Reich/EU und anderen 
Vereinigungen sein soll, aber auch nicht, ob die Reichsmark mit der D-Mark zu ersetzen wäre, die 
D-Mark mit dem Euro zu ersetzen wäre, nicht befragt zu werden zum Einwanderungsgesetz und 
ebenfalls nicht befragt zu werden zum Staatsangehörigkeitsgesetz. Dazu Kommen noch viele 
weitere hunderte Dinge, wie zur Privatisierung der Post, der Bahn, dem Verkehrsnetz usw. usf. 

https://www.gesetze-im-internet.de/gg/art_29.html
https://test.rtde.tech/meinung/144482-blick-in-deutschen-dampfkessel-plane/
https://www.br.de/nachrichten/bayern/buergerentscheid-in-wuerzburg-parkplaetze-bleiben-kostenlos,TCJQs5B
https://www.br.de/nachrichten/bayern/buergerentscheid-in-wuerzburg-parkplaetze-bleiben-kostenlos,TCJQs5B
http://www.bgbl.de/xaver/bgbl/start.xav?start=%2F%2F*%5B@attr_id%3D'bgbl199038.pdf'%5D#__bgbl__%2F%2F*%5B@attr_id%3D'bgbl199038.pdf'%5D__1476964062407


 

6:2 für die Welt gegen die BRiD?

 

6000 Affenpockenfälle weltweit und in der BRiD 2000. Ach halt, die 6000 weltweit waren ja schon 
am 7.7. und die „welt“ hat weiter das Ergebnis erhöht, wobei die BRiD die 2000 erst am 19.7. hatte.

Als gefühlte Führungsmacht mit dem einst mächtigsten Weib, dem Merkela, ist das doch ein 
bisschen matt für die USK. Da braucht es etwas Anfeuerung, auch mit Standarten und Flaggen. Und
siehe da, vorm Christopher Street Day  am 23.7.22 in Berlin hisste der Bundestag, der da im 
Reichstag hockt , der „DEM DEUTSCHEN VOLK“ gewidmet ist, am 22.7.22 die 
Regenbogenflagge. Aber auch eine solche Flagge braucht die politische Korrektheit und es gab den 
Flaggenstreit. Die Grünen in der Familienzerstörungsstelle hissten eine unkorrekte. Ob es da jetzt 
einen Streit gibt wie bei der schwarz rot goldenen zionistischen Kriegsflagge, korrekt ausgestattet 
mit der fetten Henne, unkorrekt mit Hammer, Zirkel, Ährenkranz, eine deutsche Staatsflagge 
jedenfalls darf nicht sein, denn diese schwarz weiß rot ist politisch einfach nicht korrekt. 

 

Ja kleiner Michel, Panama ist schön, vermeinst du zumindest, obwohl was du als schön erkennst, 
mitten in deinem eigenen Heimatland geschieht und dein kleiner Bruder Puh vermeint: „Ich komme 
immer irgendwo an, indem ich von dort los gehe, wo ich gerade war.“

So ziehst du also die Tigerente hinter dir her, die all deine Spuren verwischt und du nicht erkennen 
kannst, dass du im Kreise läufst, das Ziel vor Augen, dass der Anfang ist, um niemals zum Ende zu 
kommen. Um aus diesem Teufelskreis auszubrechen brauchst du Wahrheit, die du bei  RT deutsch, 
chinesische Staatszeitung, chinesische Netzzeitung, Beijing Netzseite, Amerika21 und vielen 
anderen Netzseiten finden kannst. 

 

 

Olaf Thomas Opelt
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http://www.bundvfd.de/
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-01-Erkl%C3%A4rung-staatsrechtlicher-B%C3%BCrger.pdf
https://amerika21.de/2022/06/258535/oas-gipfel-kritik-sanktionspolitik-usa
http://german.beijingreview.com.cn/
http://german.china.org.cn/
https://german.cri.cn/
https://test.rtde.tech/aktuell/
http://www.janoschs-panama-app.de/
http://www.liederlexikon.de/lieder/in_kuemmernis_und_dunkelheit/editiona
http://v/
https://www.rbb24.de/politik/beitrag/2022/07/bundestag-reichstag-regenbogenflagge-berlin-csd.html
https://www.welt.de/newsticker/dpa_nt/infoline_nt/wissenschaft_nt/article240001449/Mehr-als-2000-Faelle-von-Affenpocken-in-Deutschland.html
https://www.spiegel.de/wissenschaft/medizin/affenpocken-who-meldet-mehr-als-6000-faelle-a-bbd28968-a139-4b4d-a09b-e7f61694dcdf

